
Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld 

An den BOrgermeister 
der Stadt Coesfeld 
Herrn Heinz Ohmann 
Markt 8 
48653 Coesfeld 

----------------
Stadtverwaltung Coesfe!d 

16. Okt. 2015 

FB Anlg. 

Coesfeld, den 15.10.2015 

Betr.: Enichtung von FIOchtlingsunterkünften in Coesfeld 

Sehr geehrter Herr Öhmann, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GR0NEN bittet Sie nachfolgende Anfrage zu 
beantworten. 

Anlasslieh der derzeitigen Probleme, Flüchtlinge angemessen unter zu bringen, 
insbesondere bei der "Erstaufnahme", ( Turnhallen sind dafür eigentlich nicht gebaut ) 
stellen wir folgende Anfrage: 

1. Plant die Stadt Coesfeld die Errichtung entsprechender Einrichtungen? 
Wenn ja, wie werden diese finanziert? 
Das Land NRW stellt entsprechende Fördermittel ( 1 OQ% Finanzierung, drei Jahre 
Zins- und Tilgungsfrei ) zur Verfügung. 

2. Nach unserer Information gibt es die Möglichkeit einer sehr auskömmlichen 
Finanzierung von FIOohtlingsunterk:Onften, die von Privaten errichtet werden. 
Ist die Stadt hier werbend und beratend tätig? 

3. Besteht die Möglichkeit in zukünftigen· Baugebieten, Grundstocke, zur Errichtung 
von gefördertem Wohnraum fOr FlOchtlinge zu reservieren oder zu erwerben? 

Mit freundlichen Grüßen 

Charlotte Ahrendt-Prinz 
Fraktio~ss/recherin ~ 
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